

Strompartnerschaft verlängert

Gemeinde Gottfrieding setzt Zusammenarbeit mit E.ON Bayern fort

Gottfrieding. (li) Am vergangenen Freitag unterschrieb Bürgermeister Gerald Rost in der Kanzlei Gottfrieding den neuen Stromkonzessionsvertrag mit E.ON. Damit wird die Partnerschaft um weitere zwei Jahrzehnte weitergeführt, die sich in den zurückliegenden Jahren nach Meinung aller Beteiligten außerordentlich bewährt hat.

Bürgermeister Gerald Rost hat in Abstimmung mit dem Gemeinderat am vergangenen Freitag den neuen Stromkonzessionsvertrag mit E.ON Bayern abgeschlossen und damit wird die schon lange bestehende und bewährte Partnerschaft für weitere 20 Jahre fortgesetzt.

Der stellvertretende E.ON-Regionalleiter Ostbayerns Martin Hammer übergab mit dem Kommunalbetreuer für Gottfrieding Richard Fritsch diesen Anschlussvertrag in der Gemeindekanzlei Gottfrieding an Bürgermeister Gerald Rost, der diesen im Beisein des Zweiten Bürgermeisters Georg Schmidbauer mit seiner Unterschrift besiegelt hatte. Alle waren sich darüber einig, mit diesem Vertrag eine gute Grundlage für die Fortsetzung der langjährigen guten und vertrauensvollen Zusammenarbeit zwischen E.ON und Gottfrieding für weitere 20 Jahre zu legen.

Das Vertragswerk trägt den speziellen Bedürfnissen der Gemeinde Gottfrieding Rechnung und garantiert beiderseitige Planungssicherheit. Damit ist die Stromversorgung der Kommune in den nächsten zwei Jahrzehnten durch E.ON Bayern sichergestellt.

Der neue Vertrag verschafft E.ON Bayern auch Investitionssicherheit, um das Stromnetz vor Ort auszubauen und zu optimieren. Im Konzessionsvertrag gestattet die Gemeinde dem Netzbetreiber, Versorgungsanlagen und Leitungen auf gemeindlichen Wegen und Grundstü-

cken für die Versorgung von Bürgerinnen und Bürger sowie der örtlichen Wirtschaft zu errichten und zu betreiben.

Die eindeutig dezentrale Ausrichtung des Regensburger Netzbetreibers sorgt für ein hohes Maß an Investitionen in der Region, die vor allem mit Unternehmen vor Ort verwirklicht werden. So bleibt ein großer Teil der Umsätze von E.ON-Bayern in Form von Löhnen, Gehältern und Aufträgen in der Region und sichert in Bayern jährlich mehr als 3000 Arbeitsplätze bei den beauftragten Firmen.



Per Unterschrift besiegelte Bürgermeister Rost die Verlängerung des Stromkonzessionsvertrages.